



UAEM

Universidad Autónoma
del Estado de México

Respuesta a la Solicitud 00327/2013

- 1.- No se cuenta con una bitácora de kilometraje de los vehículos oficiales
- 2.- La universidad apoya con seis mil pesos cada mes a la facultad
- 3.- En el año 2012 de enero a diciembre se recibió un apoyo de \$72, 000.00 (setenta y dos mil pesos M.N.)
- 4.- De enero a octubre del año 2013, se ha recibido el apoyo de \$60,000.00 (sesenta mil pesos M.N.)
- 5.- La FACULTAD actualmente cuenta con tres vehículos oficiales
- 6.- El consumo de gasolina se utiliza para: diligencias de trámites administrativos; traslado de conferenciantes a eventos académico nacionales e internacionales que organiza la Facultad; asistencia a instituciones educativas a nivel nacional, relacionadas con los programas educativos que oferta la Facultad; asistencia a los informes anuales de actividades de los directores de escuelas preparatorias, organismos académicos y unidades profesionales de nuestra universidad; actividades propias al cargo de Director.

Cabe mencionar que el rubro de gasolina fue auditado por la contraloría  recientemente. 



www.uaemex.mx